



## PC brinda atención inmediata a familias afectadas tras incendio en SCLC

Gracias a la atención oportuna de las autoridades de Protección Civil, no se registraron pérdidas humanas ni personas lesionadas luego del incendio suscitado en la colonia 24 de Mayo del municipio de San Cristóbal de Las Casas.

Ante el llamado de auxilio, recibido a las 11:40 horas del día jueves, en el lugar se concentraron dos ambulancias, una unidad centauro de rescate carretero, una unidad cisterna de 10 mil litros, dos camiones pick up y cuatro motos de primer contacto con 30 elementos del Centro Regional de

Protección Civil municipal, quienes brindaron atención inmediata para sofocar el siniestro y poner a resguardo a la población afectada.

De manera preliminar, autoridades de Protección Civil dieron a conocer que el incendio fue originado por un corto circuito, que lamentablemente dejó 22 viviendas con pérdida total, ya que estaban construidas de madera y techos de lámina, situación que contribuyó a la propagación del fuego.

Por esta razón, el gobernador Manuel Velasco Coello giró instrucciones para que todas las personas afectadas reciban el apoyo necesario.

